



Morena en San Lázaro insiste en recortar 25 mmdp de presupuesto al Poder Judicial de la Federación



Morena en la Cámara de Diputados insistió en recortar el presupuesto del Poder Judicial de la Federación para el próximo año, que podría ser de entre 15 mil y 25 mil millones de pesos

El coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, Ignacio Mier, señaló que es necesario reajustar los recursos destinados al Poder Judicial y al Instituto Nacional Electoral (INE), en el primer caso a la baja porque considera que gasta en exceso, y un aumento en el segundo, por la elección concurrente del próximo año.

El legislador criticó que el Poder Judicial cuente con un fideicomiso y no reintegre los recursos a la Tesorería, a pesar de que existen quejas por falta de papelería, computadoras y personal en más de 600 juzgados.

“Crean un fideicomiso por cerca de 22 mil millones de pesos con economías presupuestales y esas economías presupuestales se van al fideicomiso y el fideicomiso es para los lujos, privilegios y excesos que tienen en el Poder para garantizar sus pensiones vitalicias con el cien por ciento de su sueldo, casi, para garantizar mantenimiento a sus domicilios particulares, para mantener las escoltas de por vida”, dijo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-en-san-lazaro-insiste-en-recortar-25-mmdp-de-presupuesto-al-poder-judicial-de-la-federacion/>